



**Energen Champion SAC Indonesia 2022**  
**di Stadion Mandala Krida pada 21-23 Oktober Mendatang**  
**Punya Bakat Alam di Atletik, Siswa SDN**  
**Gedongkiwo Antusias Ikut Berkompetisi**

**JOGIA, Radar Jogja** - Ratusan siswa dan siswi SDN Gedongkiwo begitu bersemangat. Saat dikunjungi tim DBL Indonesia kemarin (18/10). Dalam kegiatan roadshow menyambut bergulirnya kompetisi atletik pelajar terbesar di Tanah Air, Energen Champion Student Athletics Championships (SAC) Indonesia 2022 - Yogyakarta Qualifiers, yang akan berlangsung di Stadion Mandala Krida, 21 hingga 23 Oktober nanti.

Pada roadshow ini, mereka berkesempatan mencoba permainan Kanga's Escape. Salah satu nomor dalam kids' athletics yang akan dilombakan khusus pelajar tingkat Sekolah Dasar (SD) pada Energen Champion SAC Indonesia 2022 kualifikasi Yogyakarta. Mereka juga mendapat sosialisasi dan penjelasan tentang serunya kompetisi atletik tingkat pelajar untuk tingkat SD hingga SMA dan sederajat. Hasil kolaborasi Pengurus Besar Persatuan Atletik Seluruh Indonesia (PB PASI) dengan DBL Indonesia, yang didukung penuh oleh Energen Champion. Minuman cokelat berenergi yang mengandung susu dan telur dari Mayora.

Puluhan siswa dan siswi SDN Gedongkiwo langsung bersemangat untuk mendaftar dan siap ikut berlomba di nomor-nomor atletik. Terutama sprint 60 meter dan relays 8x50 meter. "Anak-anak ini memang mencintai olahraga dan memiliki basic yang beragam. Saya juga melihat, anak-anak ini punya bakat alam yang bagus di atletik. Sehingga apa yang didapat anak-anak di roadshow hari ini bisa memotivasi mereka untuk ikut kompetisi Energen Champion SAC Indonesia di Mandala Krida nanti," ungkap Pelaksana Harian (Ph) Kepala SDN Gedongkiwo Umi Haryani, M.Or.

Menurutnya, atletik adalah olahraga sederhana. Tidak membutuhkan peralatan khusus. Bahkan bisa dilaksanakan di mana saja. Harapannya, akan banyak anak yang antusias untuk ikut serta dalam Energen Champion SAC Indonesia. Karena ini adalah kesempatan besar. Ter-



**ANTUSIAS:** Siswa SDN Gedongkiwo saat menajal Kanga's Escape dalam kegiatan roadshow di sekolah mereka kemarin (18/10).

utama bagi mereka yang masih dalam masa pencarian bakat.

"Maka dari itu sekolah sangat mendukung kegiatan positif ini.

Kami segera berkoordinasi dengan wali murid dari masing-masing siswa agar mendapat support saat anak-anak berkompetisi nanti," tambahnya.

Para guru dan siswa hantut dalam keseruan roadshow. Apalagi, mereka juga dapat mencicipi produk Energen Champion dan Super Bubur. Dua produk Mayora yang bisa menjadi solusi pas saat memenuhi kebutuhan protein dan multivitamin. "Roadshow-nya seru. Terus saya juga jadi banyak belajar tentang atletik. Saya juga menjadi berminat ikut berkompetisi di Energen Champion SAC Indonesia. Karena ingin menambah pengalaman. Saya sendiri atlet senam lantai, tetapi tidak ada salahnya mencoba," ungkap Bima Dewandaru, siswa kelas VI di SDN Gedongkiwo.

Energen Champion SAC Indonesia 2022 memperlombakan beberapa nomor atletik. Nomor sprint (lari jarak pendek) dengan jarak 60 meter (SD), 80 meter (SMP) dan 100 meter (SMA). Kemudian relays (lari estafet), yang dibagi menjadi tiga nomor 8x50 meter (SD), 5x80 meter (SMP), dan 4x100 meter (SMA). Ketiga, middle distance (lari jarak menengah) yang terdiri dari dua nomor, yakni 800

meter (SMP) dan 1000 meter (SMA). Selain itu juga menyediakan nomor long jump (lompat jauh) dan shot put (tolak peluru). Sama seperti

lari jarak menengah, lompat jauh dan tolak peluru hanya bisa diikuti tingkat SMP dan SMA. Sementara itu, tersedia dua Kids Athletics untuk jenjang SD, yaitu kanga's escape dan formula one.

Pelaksanaan Yogyakarta Qualifiers adalah rangkaian penyelenggaraan ketiga dari total sembilan wilayah yang direncanakan. Setelah sukses digelar di Mataram (Bali-Nusra Qualifiers) dan Mimika (Papua Qualifiers). Berikutnya, Energen Champion SAC Indonesia 2022 akan berlanjut ke Bandung (Jawa Barat), Medan (Sumatera Utara), Jakarta (DKI Jakarta-Banten), Banjarmasin (Kalimantan), Semarang (Jawa Tengah), serta Surabaya (Jawa Timur).

Para pemenang (juara dan runner-up) untuk nomor-nomor yang diperlombakan khusus tingkat SMA, akan berhak mewakili tiap wilayah untuk bersaing pada National Championship yang akan digelar di Jakarta, Desember mendatang. Para atlet pelajar yang berhasil menjadi juara nasional nantinya akan berkesempatan mengikuti international training camp. Belajar dan berlatih di pusat science ternama dunia. (\* / din / by)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005